



LA GUAJIRA SIN RETROVISOR

En un mundo en constante cambio y evolución, mirar al pasado puede ser un obstáculo que nos impide avanzar hacia un futuro prometedor. En el caso del departamento de La Guajira, esta reflexión cobra aún más relevancia. Llegó el momento de dejar a un lado el retrovisor y enfocarnos en la construcción de un territorio con una visión clara de desarrollo y progreso.

La Guajira, con todas sus potencialidades, merece un presente y un futuro lleno de oportunidades y crecimiento. Ya es hora de desterrar la apatía que ha mantenido a la región en un estado de rezago. Es momento de mirar hacia adelante y unir fuerzas para crear un territorio en el que la calidad de vida de sus habitantes sea una prioridad.

En este contexto, desde la Mesa ANDI Más La Guajira junto a Global Shapers Riohacha hemos

decidido generar espacios para compartir el estado actual del departamento y la ciudad capital para analizar nuevas visiones de territorio y generar propuestas concretas. Es un llamado a la acción que todos debemos escuchar, la participación ciudadana es la base de una sociedad democrática y con visión de futuro. Es nuestra voz la que puede transformar la realidad y construir un camino hacia el progreso.

Parte fundamental de esta iniciativa es el incremento del conocimiento electoral. Un ciudadano informado es capaz de tomar decisiones conscientes y responsables en las urnas. Conocer las propuestas de los candidatos, su visión para La Guajira y su compromiso con el desarrollo es esencial para elegir líderes que trabajen por el bienestar de todos. Esta tarea no solo recae en los candidatos, sino en nosotros como votantes.

La importancia del voto informado y consciente no puede subestimarse, cada voto cuenta y puede marcar la diferencia en el rumbo de La Guajira y Riohacha. Debemos ser críticos en nuestra evaluación de las propuestas y acciones de los candidatos. No se trata solo de votar por caras conocidas o promesas sin fundamentos, sino de elegir a quienes realmente tienen la capacidad y la intención de llevar al departamento por la senda del progreso.

La conciencia sobre la importancia del voto es una semilla que debe sembrarse en cada ciudadano. Es un deber cívico y una herramienta poderosa para el cambio. Cuando comprendemos que nuestro voto puede influir en la educación, la salud, la infraestructura y el futuro de La Guajira, tomamos acción de manera consciente y comprometida.

Con la campaña Sin Retrovisor se busca promover unos programas dinámicos y creativos, en el que los candidatos a la gobernación cocinan con ingredientes tradicionales y los candidatos a la alcaldía de Riohacha juegan jenga; todo esto mientras dan respuesta a preguntas de su formación y visión de territorio. Es una propuesta

innovadora y fresca para acercar a los ciudadanos a los aspirantes a cargos públicos. La transparencia y cercanía generan confianza y permiten evaluar de manera más completa a quienes buscan liderar La Guajira.

En última instancia, la iniciativa Sin Retrovisor es un llamado a la acción para todos los guajiros, es un recordatorio de que el futuro está en nuestras manos y que debemos dejar atrás las divisiones, los intereses particulares y la complacencia. Juntos, podemos construir un territorio en el que el desarrollo sea palpable y sostenible, en el que la participación ciudadana sea una constante y en el que el voto informado sea un arma poderosa para el cambio.

El reto está ante nosotros, y depende de cada uno de nosotros aceptarlo y ser agentes de cambio. No miremos más por el retrovisor, miremos hacia el horizonte de posibilidades y construyamos juntos un futuro de prosperidad y desarrollo para La Guajira.

**LUÍS
GUILLERMO
BAQUERO**

X luisgbaquero

